

Unsere Praxis nimmt teil am AOK-Rabattvertrag

- weil wir grundsätzlich Einsparungen bei Arzneimitteln unterstützen, wenn diese ohne Nachteile für die medizinische Qualität möglich sind
- weil die AOK den vom Gesetzgeber vorgegebenen Weg für mehr Wettbewerb auf dem Arzneimittelmarkt beschreitet, was wir grundsätzlich unterstützen
- weil durch Einsparungen bei den erprobten Standardmedikamenten („Generika“) bei beschränktem Gesamtbudget „mehr Luft“ für die Verordnung medizinisch sinnvoller, auch teurer Innovationen bleibt
- weil dadurch letztlich die Ausgaben der Krankenkassen und damit Ihre Versicherungsbeiträge stabil gehalten werden können